千手寺様

Щ 門新築の落慶式

臨済宗妙心寺派)では山門新築の落慶式典が執り行われ 兀 月二十六日、 静岡県磐田市千手堂にあります、千手寺 様 ま

典後半ではありがたい法話をしてくださいました。 法要の導師には、 京都清水寺の森清範貫主が務めら ń 式

やかに拝聴できました。 の道しるべになるお話で、春の穏やかな陽気と相まって心穏ユーモアを交えながら優しく寄り添うようなお話は人生

いただき誠にをありがとうございました。 -成三十一年の本堂新築落慶に続き、山門新築のご依頼を

 \mathcal{O}

変喜んでいただき感無量でございます。 お寺の顔となる山門建立は、ご住職はじめ檀家の皆様に大





森清範貫主の法話の様子

浜松市馬込町 御殿屋台完成お披露目

式

執り行われました。町御殿屋台完成お丼 ·御殿屋台完成お披露目及び入魂式が三月三十一日、浜松市中央区の馬込

朝から暖かく春の陽気を感じる中、

お祭りが好きな方々など多くの皆様に見守られながら賑地区の皆様をはじめ他町の役員の方々、 かにお祝いをすることができました。

造られています。 ため、屋台全体の高さや部材の大きさが非常にバランスよく り出し、屋台の高さや部材の大きさが造られています。その 技法で屋台の柱間から比率を計算して部材の大きさを割 約二年がかりで製作した二層軒唐破風御殿屋台は、宮大工

が行われ浜松市内を練り歩きます。 5月の浜松まつりで、馬込町の地域の皆様による曳きまわ



宮大工の技法で造られ、 な彫刻で装飾された御殿屋台

